



An den Grossen Rat

14.5326.02

FD/P145326

Basel, 10. September 2014

Regierungsratsbeschluss vom 9. September 2014

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „wo kann man die Schulden der Basler einsehen?“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Man weiss ja, wie die Leute über andere Leute leider oftmals schlecht reden und herziehen. Der hat Schulden, es stand sogar in der Zeitung. Der oder die sitzt sogar noch im Parlament. Negativmeldungen machen immer sehr schnell die Runde und die Medienmeute setzt da gerne an. Kann man in Basel einsehen, welche Leute Schulden haben? Wird dazu ein Verzeichnis geführt? Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

### 1. Kann man in Basel einsehen, welche Leute Schulden haben?

Nein. Der Kanton Basel-Stadt verfügt lediglich über ein Betreibungsregister, welches Auskunft über die laufenden und abgeschlossenen Betreibungen gegen eine bestimmte Person gibt. Ob die betriebene Forderung tatsächlich besteht, ist dem Betreibungsregister nicht zu entnehmen, womit eine Betreibungsauskunft keine Auskunft über die Kreditwürdigkeit einer Person darstellt.

### 2. Wird dazu ein Verzeichnis geführt?

Nein. Vgl. Antwort zu Frage 1.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin  
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin